

2013年本当にお世話になりありがとうございました。2014年も御社と共に
 繁栄できる企業であるよう努力してまいります。

有限会社美栗陸送 代表取締役 栗本佳孝



2013年はどのような1年をすごされましたか？私は2013年が今までの人生の中で最も思い出深い1年になりました。

2月に拙著の『マイカー選びでこんなに差がつく「お金の話」』がエル書房から出版されて全国の書店で販売されました。

5月から7月までの3ヶ月間、FM ワッチにてラジオ番組のパーソナリティーを、10月には地元ケーブルテレビに出演までできました。とても充実した1年を過ごす事ができたと思っています。

今年、私が最も印象に残ったニュースはやはり2020年に東京でのオリンピック開催が決定した事です。

アベノミクスの影響で昨年の政権交代以降長い長い不景気のトンネルからようやく抜け出せそうな期待感も込めた2013年の始まりで、その後消費税率の引き上げが決まるなど不安材料がある中2020年の東京オリンピック開催は日本にとって今後の経済状況を予測する上でも好材料になった事はまちがいありません。

震災の復興事業に加えて公共工事の復活で現在、土木建設業界はとても賑わっています。その影響で建設系車両の動きがとても良くなって、建設系車両は来年3月まで受注はすでに埋まっているとの事です。

2014年4月以降に消費税率が上がる事による駆け込み需要が年明けから3月いっぱいまで続くと思います。

4月の税率引き上げ以降の消費の冷え込みにも耐えられる強い企業であるよう今後も努力してまいりますので、2014年も引き続きご愛顧のほどよろしくお祈りいたします。

美栗陸送冬期休暇のお知らせ

×印会社休日です。○印通常営業します
 12/29～1/5は完全休業となりますのでよろしくお祈りいたします

12/27(金)	12/28(土)	12/29(日)	12/30(月)	12/31(火)	1/1(水)	1/2(木)	1/3(金)	1/4(土)	1/5(日)	1/6(月)
○	×	×	×	×	×	×	×	×	×	○

お客様の立場で考え行動する 有限会社美栗陸送

岐阜県岐阜市細畑1-8-7 TEL: 058-213-6445 FAX: 058-213-6446

今年もあと少しになってしまいました。
 皆さんにとって新しい年が良い年でありますよう願わずにはられません。
 新年を迎え、今年を気持ちよく終わらせる為に交通安全の原点に戻って見ましょう。

- ▶ 交通規則を守る。
- ▶ 交通ルールを守ろう。

これらの呼びかけや言葉は、ドライバーの皆さんなら何百回、何千回も聞いたり目にしたことがあると思います。交通規則厳守の言葉は当たり前のように叫ばれています。もちろん皆さん守らなければいけないのは分かっているはずなんです。

でも本当にキチンと交通規則や交通ルールを守っていますか？
 たとえば・・・

- ・一時停止での停止が徐行加減になりながら通り過ぎていませんか？
- ・信号機の直進がもう赤なのに右折矢印信号の場合に直進をしていませんか？
- ・飲酒で運転をしていませんか？
- ・駐停車禁止区域なのに停車、駐車していませんか？



交通規則厳守などと、あまりにも堅苦しいことばかりいっていないで、交通規則や交通ルールは少しぐらい臨機応変に運転し、交通状況がスムーズに行けば、多少の規則違反も許されると考えてはいませんか？事故を起こした人の中には、上記のような考え方をしているひとが以外にも多いのです。

確かに周りの交通状況を確認し、交通状況を乱れさせない運転は重要ですが、それと規則違反は別ものなんですよ。悲惨な事故を防ぎたい。自分自身事故にあいたくない。大切な人を事故で失いたくない。と皆さん考えているはずですよ。

新年を迎えるにあたり安全運転のために「交通規則を守る、交通ルールを守る」もう一度これらの言葉の重みを考えて見てはいかがでしょうか。

(犬塚芳彰)

今月は月初に参加した講習会について紹介したいと思います。



社長の配慮で12月4日に日本陸送協会が主催する運行管理者講習に参加させて頂きました。

運行管理者資格は昨年、受験して合格し取得したのですが実務的な事は机上での知識だけなので要領がつかめていませんでした。

今回の講習では点呼、危険予知トレーニングの実務的な事をメインに法律などをグループディスカッション等で陸送協会に所属する他社の運行管理者の方々と勉強させて頂きました。

点呼においては運転手の体調や長時間の連続運転に対する問題点等に気付ける様にする訓練をすることが出来て良かったです。

危険予知トレーニングにおいては普段、弊社で月1回行っている安全輸送会議の中でもやっているのですが、それよりも一つ二つ位掘り下げて問題点を解決していく方法を学ぶ事が出来ました。

今回、講習会に参加させて頂き知らなかった事が分りました。また、他の陸送会社の方々といろいろな話をする事もできて大変勉強になりました。

勉強した事をこれからの職務に活かして運転手と共に頑張っていきたいと思っています。

(中原 毅)